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Desde el 3 al 6 de agosto se llevó a cabo 
el Retiro de Verano Manmin 2015 en el 
Deogyusan Resort, Muju, provincia de 
Jeonbuk con el tema «Amor». Asistieron 
personas de 27 países.

Dios ayuda a los miembros a que sientan 
Su amor durante el Retiro de Verano 
Manmin cada año, mostrando grandes y 
sorprendentes señales, prodigios y obras 
poderosas. En este año 2015, como en los 
anteriores, hubo muchas pruebas de Su amor 
manifestadas en todo el retiro.

En el primer día el retiro comenzó en el 
gran amor de Dios con un arco iris circular 
alrededor del sol. La presidenta del Centro 
de Oración Manmin, Boknim Lee, dirigió 
el Servicio de Llegada. Esa misma noche el 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, dirigió el 
Seminario y la Reunión de Sanidad Divina.

El Dr. Lee explicó acerca de los primeros 
retiros. En el Retiro 2013 cualquier miembro 
podía construir la confianza con el pastor 
con tan solo abrir su corazón un poco; 
en el Retiro 2014, los miembros podían 
sentir el amor de Dios, que siempre da las 

mejores cosas y los lleva por los mejores 
caminos aunque ocurra algo contrario a 
sus pensamientos y expectativas; y en el 
Retiro de 2015, más miembros pueden andar 
bien en el fluir del espíritu completo más 
rápidamente al ver la bondad, el amor y la 
fe del pastor y su relación de confi anza con 
Dios.

Dios les mostró señales a través de la 
brisa fresca y los bendijo para disfrutar de 
temperaturas óptimas. La alerta de ola de 
calor prácticamente fue para todo el país. No 
obstante, brisas refrescantes y moderadas 
siguieron soplando, ayudando a controlar 
la temperatura y la humedad. Esto ayudó 
a mantener el clima muy agradable. Fue 
muy parecido a aquel momento en el que 
los israelitas fueron protegidos en Gosén, 
mientras que los egipcios en el resto de 
Egipto sufrieron las Diez Plagas.

Además, Dios expresó Su profundo 
amor por Sus hijos mediante Sus obras 
poderosas. Muchas personas fueron sanadas 
de diferentes tipos de cáncer, enfermedades 
de la piel, discos de la columna rotos, 

fracturas de huesos y varios dolores. Muchas 
personas recobraron una mejor visión ocular 
y capacidad auditiva. Algunos de los que 
dependían de sillas de ruedas y muletas se 
despojaron de las mismas cuando lograron 
levantarse y caminar. Llenaron el escenario 
para glorifi car a Dios con sus testimonios.

Un niño fue sanado de autismo, y muchos 
otros fueron sanados de enfermedades 
i ncu rab l e s .  Además  22  de  l o s  29 
participantes que eran sordos llegaron a oír.

Mientras ellos estaban testifi cando de las 
obras de sanidad de Dios, el Dr. Lee oró para 
que un mayor número de personas pudiera 
conocer al Dios de respuestas y sanidad. 
Los doctores y profesionales de la medicina 
de la Red Mundial de Médicos Cristianos 
(WCDN por sus siglas en inglés) recibieron 
sus testimonios y mencionaron que había 
más personas testificando de su sanidad de 
las que ellos podían atender.

En el segundo día se llevó a cabo el Día 
de Deportes con un campeonato entre las 
Zonas. A través de todo el evento, sopló una 
brisa refrescante y no sucedieron ni siquiera 

incidentes menores. Todos los miembros 
estuvieron unidos en amor. En particular, los 
miembros que recibieron sanidad mediante 
la oración del Dr. Lee participaron y 
glorifi caron a Dios.

En el tercer día, el Dr. Lee dirigió la 
Fogata de Alabanza y Adoración. Él ofreció 
agradecimiento y amor a Dios en alabanza 
junto a los miembros. El Dr. Lee dijo: «Mi 
vida estaba en el camino de la pobreza, 
enfermedad y sufrimiento. No fue hasta 
que recibí al Señor que pude conocer el 
verdadero gozo y felicidad. Desde entonces, 
nada ha sido un problema para mí porque he 
mantenido mi esperanza por el Cielo donde 
puedo vivir por siempre junto al Señor. 
Superé todo con alegría y agradecimiento, y 
luego Dios me dio el poder más grande y me 
dijo que llevara a muchas almas al Cielo».

Los miembros de la iglesia experimentaron 
las obras de Dios quien controla el clima y 
muchas personas fueron sanadas de muchas 
enfermedades. Gracias al amor de Dios 
quien quiere darles solo felicidad, su fe y su 
esperanza se han incrementado aún más.

Alerta de ola de calor prácticamente para todo Corea, sin embargo, 
el Retiro de Verano Manmin 2015 se llevó a cabo en un clima fresco

Festival Internacional con personas de 27 países
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El Retiro de Verano Manmin 2015 fue tan especial como siempre. Dios mostró las pruebas de Su amor durante todo el evento. Todos los miembros que asistieron experimentaron señales, prodigios y obras poderosas. 
También pudieron sentir el amor y el gozo de Dios que nadie más puede dar (Foto principal: Fogata de Alabanza y Adoración en el tercer día, no 1: arco iris circular alrededor del sol durante el Servicio de Llegada el primer 
día, no 2, no 3 y no 5: Seminario y Reunión de Sanidad Divina con el Dr. Jaerock Lee; no 4, no 6, no 7: Día de deporte en el segundo día, y no 8: presentación durante la Fogata de Alabanza y Adoración en el tercer día).
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Luego de conquistar Canaán con 
Josué cada tribu de Israel recibió su 
herencia respectivamente. Ahora era 
el momento para que ellos sacaran 
completamente a los cananeos y se 
apoderaran de sus propias herencias.

Ellos tenían que hacer esto con su 
propia fe. Ahora vamos a profundizar 
en cómo cada tribu tomó su herencia.

1 .  J o s u é  y  l o s  i s r a e l i t a s 
prometieron que iban a servir solo 
a Dios

Cada tribu que había recibido 
respectivamente su herencia, comenzó 
a tomar la tierra de acuerdo a su fe y 
fortaleza. 

Había transcurrido mucho tiempo 
y Josué sabía que ya era una persona 
anciana, y que el tiempo que le quedaba 
de vida era realmente corto. En ese 
momento él sintió la necesidad de 
recordarle a los israelitas una vez más 
acerca de las promesas de Dios para 
que de esta manera pudieran reafi rmar 
su fe.

La fe de los israelitas no era fuerte 
en ese momento. Cuando estaban 
con Josué, ellos podían obedecer 
con fe. Pero cuando se les dijo que 
debían luchar solo con su propia fe, 
tuvieron miedo e hicieron comentarios 
negativos. En Josué capítulo 24, Josué 
hizo una petición sincera como lo hizo 
Moisés.

Josué pidió que todo Israel se 
reuniera; los ancianos y sus príncipes, 
sus jueces y sus oficiales y dio sus 
últimas palabras. Él les estaba diciendo 

que guardaran los mandamientos de 
Dios, se mantuvieran cerca de Él y que 
lo amaran sin cambiar de parecer.

Hasta ese momento Dios estaba 
con Josué y le dio a Israel victorias 
asombrosas. Dios les prometió que 
Él le daría a la nación de Israel toda 
la tierra de Canaán si ellos amaban a 
Dios y guardaban Sus mandamientos. 
Josué también les dijo que si ellos 
abandonaban la promesa de Dios, 
se quedaban cerca de los gentiles 
y adoraban a los ídolos, Dios los 
abandonaría. Por lo tanto, ellos debían 
recordar esto y amar y permanecer 
cerca de Dios.

Josué reunió al pueblo para tener 
un tiempo de solemne resolución. 
Primeramente, Josué les recordó 
la fidelidad de Dios quien cumplió 
con todas las promesas que le hizo a 
Abraham, y de la grandeza de Dios 
quien venció las fortalezas de Egipto y 
siete tribus en Canaán. Él dijo en Josué 
24:15: «Ahora, pues, temed a Jehová, 
y servidle con integridad y en verdad; 
y quitad de entre vosotros los dioses a 
los cuales sirvieron vuestros padres al 
otro lado del río, y en Egipto; y servid 
a Jehová. Y si mal os parece servir a 
Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si 
a los dioses a quienes sirvieron vuestros 
padres, cuando estuvieron al otro lado 
del río, o a los dioses de los amorreos 
en cuya tierra habitáis; pero yo y mi 
casa serviremos a Jehová». Josué pidió 
su determinación para abstenerse de 
todos los ídolos y que con fidelidad 
guardaran solamente los mandamientos 
de Dios.

Al escuchar la confesión firme de 
Josué, el pueblo de Israel también se 
comprometió y profesó su fe en Dios: 
«…nosotros, pues, también serviremos 
a Jehová, porque él es nuestro Dios» 
(Josué 24:18). Luego de que Josué 
confirmó el pacto, nuevamente les 
enseñó los mandamientos de Dios. 
Después de esto, Josué terminó en 
silencio su vida ferviente de pasión y fe 
a la edad de 110 años.

2. Los israelitas sufrieron debido 
a su desobediencia

Luego de las  palabras  f inales 
y muerte de Josué, los israelitas 
continuaron batallando para conquistar 
por completo la tierra de Canaán. Pero 

poco tiempo después de la muerte de 
Josué, ellos comenzaron a mostrar su 
falta de fe.

La tribu de José no pudo expulsar a 
los habitantes de Canaán. Jueces 1:19 
nos dice lo siguiente acerca de la tribu 
de Judá: «Y Jehová estaba con Judá, 
quien arrojó a los de las montañas; mas 
no pudo arrojar a los que habitaban 
en los llanos, los cuales tenían carros 
herrados». Ni tampoco pudieron 
hacerlo las tribus de Zabulón, Aser, 
Neftalí y Dan.

Algunos de ellos no pudieron ganar 
porque los habitantes de Canaán 
eran muy fuertes. Otros en cambio 
no tuvieron fuerzas para ganar y 
simplemente tuvieron excusas. Ellos 
simplemente les dejaron vivir allí 
sin sacarlos. Sin embargo, esto fue 
desobedecer a la voluntad de Dios. 
Luego, la desobediencia se convirtió en 
dolor para los israelitas.

Dios no quería que los israelitas 
vivieran con los gentiles. Si ellos vivían 
con los gentiles, serían fácilmente 
tentados por la idolatría y se alejarían 
de Dios. Luego que murieron aquellos 
que conquistaron Canaán junto a 
Josué, las personas olvidaron al Dios 
fiel y comenzaron a ser amigos de los 
gentiles. Los israelitas se casaron y 
aceptaron a esas personas y adoraron a 
sus ídolos.

Luego Dios le dio la espalda a los 
israelitas que cometieron pecados. 
La historia de Israel se había tornado 
en una de interminables pruebas y 
afl icción. La más trágica es la ocurrida 
a la tribu de Dan que desobedeció. 
Ellos no sacaron a los amorreos de 
sus herencias de parte de Dios; al fi nal 
ellos fueron sacados de la tierra (Jueces 
1:34-35).

La tribu de Dan fracasó en tomar 
la tierra que Dios les había dado; más 
bien encontraron una tierra que parecía 
fácil de conquistar y la tomaron. Tan 
pronto como se establecieron ahí, 
hicieron ídolos y los adoraron. Cientos 
de años después, el rey Jeroboam en el 
reino del norte de Israel hizo becerros 
de oro y los puso en el área de Dan, y 
se convirtió en el centro de la idolatría.

En consecuencia fueron destruidos 
por los gentiles y la tribu de Dan 
incluso fue sacada de entre aquellas 
tribus de Israel que eran selladas por 

Dios (Apocalipsis cap. 7). Su fe débil 
no solo hizo que fracasaran al tomar 
la tierra que Dios les había dado sino 
que los llevó a la idolatría y a ser 
descalifi cados como elegidos de Dios.

3. Dios bendice a los hi jos 
que obedecen con un corazón 
inmutable

Hemos visto el proceso de conquista 
de las  t ierras  de Canaán de los 
israelitas. Dios, quien estuvo con 
Moisés y Josué, mantuvo fielmente 
Su promesa a Abraham; Él dio a los 
israelitas la tierra de Canaán. Después 
Él cumplió sin variación lo que también 
había prometido.

Cuando el rey y la gente amaban 
y tenían temor reverente de Dios y 
guardaban Sus mandamientos como 
en el tiempo de los reyes David y 
Josafat, Él los establecía por encima de 
todas las naciones del mundo. Por el 
contrario, cuando abandonaban a Dios, 
adoraban ídolos y hacían el mal, Dios 
les daba la espalda y hacía que sufran 
grandes dificultades, como guerras y 
hambrunas.

Lo mismo ocurre hoy con todos 
los hijos de Dios en el mundo entero. 
La segunda parte de 1 Samuel 2:30 
dice: «Nunca yo tal haga, porque yo 
honraré a los que me honran, y los 
que me desprecian serán tenidos en 
poco». Como está escrito, cuando las 
personas aman a Dios, son amadas por 
Él. Cuando olvidan a Dios, Él no puede 
evitar abandonarlas.

Dios desea obtener hijos que puedan 
amarlo sin variación y que obedezcan 
perfectamente sin importar cualquier 
tipo de tentación. Es por eso que Él 
ha estado activo en el «cultivo de la 
humanidad». Él está buscando este 
tipo de hijos y desea darles grandes 
bendiciones tanto en la tierra como en 
el Cielo.

Amados hermanos y hermanas 
en Cristo: al principio el pueblo de 
Israel dependió de la fe de Josué, pero 
después tomaron sus tierras según su 
propia fe. Les animo a tener este tipo de 
fe, a orar, a equiparse a sí mismos con 
la Palabra y a ser fi eles en todo aspecto. 
Ruego en el nombre del Señor que de 
este modo reciban grandes bendiciones 
como si estuviesen en la tierra que fl uye 
leche y miel.

Pero yo y mi casa serviremos a Jehová

«Ahora, pues, temed a Jehová, y 
servidle con integridad y en verdad… 

pero yo y mi casa serviremos a 
Jehová» (Josué 24:14-15).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa



oticias N M    anmin No. 196  13 de septiembre de 2015 Artículo principal 3 

¿Cuál es el fruto de 

la luz?

Todo individuo puede producir el fruto de la Luz cuando 
permanece en la Palabra de Dios que es Luz. Efesios 5:9 
dice: «... el fruto del Espíritu es en toda bondad, justicia y 
verdad». Cuando creamos una armonía entre la bondad, 
la justicia y la verdad, podemos producir el fruto de la Luz. 
Podemos ser reconocidos por todos como verdaderos hijos 
de Dios y emitir una hermosa luz en el mundo en tinieblas.

El fruto de la bondad que 
es visto por Dios como un 
corazón hermoso y bueno

El fruto de la justicia que 
es la confianza y obediencia 

a la Palabra de Dios

El fruto de la verdad que 
no es mentir y cambiar 

ante toda situación

Si el fruto de la bondad nace en nosotros, no 
buscaremos nuestro propio benefi cio ni haremos mal en 
ningún tipo de situación. Aunque signifi que un sacrifi cio 
propio, podremos buscar el beneficio de los demás. 
También podremos ponernos en los zapatos de los demás 
para no portarnos de modo indecoroso sino siguiendo la 
responsabilidad del hombre.

Además no vamos a tener envidias ni desearemos ser 
enaltecidos o admirados. Nos regocijaremos con la verdad 
en todo y actuaremos solo con base en la bondad ante 
los ojos de Dios. Cuando el fruto de la bondad nazca y 
se manifi este en nuestras vidas, será la evidencia de que 
somos hijos de la Luz, es decir, verdaderos hijos de Dios.

Debemos recordar en este punto que la bondad en el 
mundo es diferente que aquella a los ojos de Dios. Las 
personas del mundo piensan que un individuo es bueno 

cuando reprime el odio y la incomodidad sin revelar 
ninguna situación de desventaja. Pero Dios considera 
como malo el hecho de que tengamos malos sentimientos 
en nuestro corazón aunque no los revelemos.

Una persona de bondad jamás tiene malos sentimientos 
incluso cuando los demás le hacen daño, sino que los 
considera lamentablemente desdichados y les brinda amor. 
Conmueve sus corazones con servicio y sacrificio. Así 
también, si puede entregar su vida por los que le hacen 
daño, tal como lo hizo Jesús, alcanza el nivel de bondad 
en el que Dios se deleita.

Solo cuando alcanzamos la bondad a los ojos de 
Dios veremos la obra de Dios quien es Luz realizada, y 
entonces seremos reconocidos por Dios y causaremos una 
renovación aún en los malvados y los guiaremos por la 
senda de salvación.

Tal como lo dice Romanos 10:10: «Porque con 
el corazón se cree para justicia, pero con la boca 
se confiesa para salvación», cuando creemos en 
la Palabra de Dios y la obedecemos, podemos 
producir el fruto de la justicia.

No obstante, la fe no se obtiene simplemente 
porque la deseamos. Dios nos da fe de lo alto en 
la medida en que nos abstenemos del pecado y 
la maldad del corazón y nos santificamos. Solo 
con esa fe podremos obedecer la voluntad de 
Dios y lograr cosas imposibles.

Daniel sabía que ser ía lanzado al foso de 
los leones si continuaba orando. Pero no tuvo 
miedo, a pesar de todo, sino que actuó según la 
voluntad de Dios (Daniel 6). Los tres amigos de 

Daniel también sabían que serían lanzados al 
horno ardiente si no adoraban al ídolo. Pero no 
lo adoraron (Daniel 3). Creyeron que Dios podía 
rescatarlos de la muer te e incluso creyeron 
que, aunque Él no los rescatara, Él les daría las 
mejores moradas y recompensas en el Cielo. 
Con esa fe ellos obedecieron valientemente la 
voluntad de Dios aunque sus vidas peligraban.

Su fe se reveló como un fruto de la justicia. 
Luego Dios no solo los rescató de la muerte sino 
que también hizo que sus reyes lo reverenciaran 
y glorificaran. Cuando ponemos en práctica la 
justicia con fe durante nuestras vidas diarias, 
se revelará como el fruto de la Luz y Dios será 
glorificado ante todo el pueblo.

Si usted practica la bondad y profesa fe solo 
porque los demás lo observan, no será reconocido 
como portador del fruto de la Luz. Dios no mira 
nuestras apariencias sino lo más íntimo de nuestro 
corazón. Por eso solo las obras sinceras y la 
confesión de fe pueden alcanzar a Dios como una 
fragancia.

Cuando se presenta una prueba, su fe será 
probada. Algunos oran con fervor y cumplen con 
sus responsabilidades cuando están llenos del 
Espíritu Santo. Pero al enfrentar pruebas, pueden 
perder esa llenura, dejan de orar y descuidan sus 
responsabilidades. Otros incluso abandonan a Dios 
cuando el fruto que anhelan parece tardar en llegar 
o cuando sus vidas como creyentes no parecen 

benefi ciarles.
Dios en verdad anhela nuestra confesión y obras 

sinceras y un fruto inmutable de la verdad. Si usted 
comprende el amor de Dios, su amor por Él jamás 
cambiará en ninguna situación ni condición, y usted 
avanzará con más fervor cada día (Romanos 8:38-
39). Esto es producir el fruto de la verdad.

Los hijos de Dios deben producir los frutos de la 
bondad, justicia y verdad con la esperanza por el 
Cielo y el anhelo por la segunda venida del Señor.

Y entonces cuando venga el Señor, nuestro 
Novio, estemos listos aquellos que valientemente 
confesamos que hemos impartido la Luz del Señor 
en el mundo y llevado muchas almas hacia Él.
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Mi esposa tenía un problema en su útero, por lo que, aunque quedaba embarazada, 
no podía dar a luz. Había sufrido dos abortos naturales, por lo que sentíamos pesar. 
Sin embargo, anhelábamos tener un bebé. En diciembre de 2012 mi esposa sintió 
síntomas anormales, por lo que acudió al hospital y se enteró que estaba embarazada. 
Además recibió la grata noticia de que serían gemelos. No obstante, el médico alertó 
que ella y los bebés estaban ante peligro de muerte y que por lo tanto debía abortar.

Yo escogí perder a los bebés para salvar la vida de mi esposa, pero ella dijo que no 
se daría por vencida porque el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee había orado por ella 
durante tres días consecutivos en uno de sus sueños. Entonces yo también decidí que 
los tendríamos por fe y compartí la noticia con la Pastora Grace Lee.

Ella sembró fe en nosotros, diciendo: «Encomienden todo a Dios quien todo lo 
sabe; Él los guiará de la mejor manera». También me aconsejo que enviara una 
petición de oración a la Iglesia Central Manmin y recibiéramos la oración que 
trasciende el espacio y el tiempo.

En ese momento mi esposa estaba en el cuarto mes de embarazo pero aún 
no había sentido movimientos fetales. En febrero de 2014, durante el Servicio 
dominical, el Pastor Principal oró por nosotros desde el altar. Recibimos la oración y 
la Pastora Grace Lee colocó el pañuelo sobre el cual había orando el Pastor Principal 
sobre el abdomen de mi esposa (Hechos 19:11-12). Recibimos la oración juntos. 
De manera sorprendente, los bebés comenzaron a moverse y pudimos sentirlos. 
¡Aleluya!

Mi esposa padecía de toxemia, pero gracias a esta obra de Dios ella la superó 
con gratitud. Recibimos la oración del Pastor Principal cada servicio y en cada 
Reunión de oración de Daniel. En julio 2013 ella se encontraba en el noveno mes de 
embarazo.

El médico indicó que ella podría sufrir una hemorragia durante el parto y que 
necesitaría una transfusión de sangre. Dijo también que los gemelos pesarían tan 
solo 1 kg. y que ese era un peso muy por debajo de lo normal. Él me dijo que yo 
debía renunciar a los gemelos o a mi esposa y además nos pidió que fuéramos a 
otro hospital si deseábamos tener los bebés. No obstante, mantuvimos nuestra fe, 
recibimos la oración del Pastor Principal y bebimos el Agua Dulce de Muan (Éxodo 
15:25).

Una semana después fuimos a otro hospital donde examinaron el peso de los 
bebés. Ellos pesaban 2 kg. cada uno y dijeron que mi esposa no necesitaría una 
transfusión. ¡Aleluya!

El 6 de agosto de 2013 mi esposa dio a luz a dos hermosas nenas. Mis hijas están 
saludables y mi esposa también. Esto no podría haber ocurrido según la mano del 
hombre, pero Dios el Todopoderoso hizo un milagro para nosotros. Agradezco al 
Señor quien nos envió dos ángeles, y agradezco al Pastor Principal por sus oraciones 
con el poder de Dios.

Hermano Sanu Lama (48 años), Centro Misionero Manmin de Nepal

por un mes. Desde temprano en la mañana hasta el atardecer yo repartía 
materiales publicitarios a las personas alrededor de las estaciones del metro, 
en las calles y en las casas. Al regresar a mi habitación y orar para terminar el 
día, yo me sentía muy feliz. Cuando veía el poder de Dios manifestado por el 
Pastor Principal en las cruzadas, me sentía muy emocionada y decidí trabajar 
fi elmente.

El 25 de diciembre de 2010 vi el amor de Dios, del Señor y del pastor 
por Manmin. Me di cuenta de que lo que Dios anhela en realidad es hijos 
verdaderos con un corazón bueno y hermoso. Después, con una nueva 
resolución, yo comencé a resumir los mensajes del Pastor Principal como Los 
nueve frutos del Espíritu Santo, Las Bienaventuranzas y El capítulo del amor. 
Oré cada día para alcanzar el corazón que Dios anhela en realidad.

En el 2015 me esforcé por obedecer la voluntad de Dios que nos dice que 
nos gocemos siempre, oremos sin cesar y demos gracias por todo. En junio de 
2015 tuve la bendición de alcanzar el corazón del espíritu. ¡Aleluya!

Estoy trabajando como líder de grupo de la Misión de Mujeres y líder del 
Grupo femenino de voluntarias de seguridad. También fui promovida como 
gerente de equipo en mi lugar de trabajo, Urim Asset Plus. Mi esposo me ayudó 
cada vez que yo deseaba ser voluntaria y él también ha recibido bendiciones en 
su negocio. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha bendecido en mi 
espíritu y cuerpo.

Yo crecí en medio de una niñez sin difi cultades. Tuve muchas amigas, pero 
en un rincón de mi corazón tuve una sed que no podía saciar con nada. Asistí a 
muchas iglesias grandes, pero nada calmaba mi sed. Aunque asistía a la iglesia 
no tenía la certeza de salvación ni de que iría al Cielo. No tenía paz ni gozo.

En mayo de 1998 mi hermana mayor, la diaconisa mayor Heesu Kim, me 
llevó a la reunión especial de avivamiento con el Dr. Jaerock Lee realizada en 
la Iglesia Central Manmin. Desde entonces mi vida como creyente comenzó 
a cambiar. A medida que escuchaba los sermones en la iglesia, encontraba 
las causas fundamentales de los problemas que enfrentaba. Yo escuché los 
sermones del Pastor Principal en casetes y leí sus libros. Ya que recibí mucha 
gracia, con diligencia me ofrecí como voluntaria en los eventos de la iglesia y 
ayudé en el caminar de las personas con difi cultades.

Mientras tanto, el anciano Kangjun Lee me recomendó que fuera voluntaria 
a cargo de la seguridad de los miembros en los servicios y eventos de la iglesia. 
Los domingos fui voluntaria durante el Servicio Dominical Matutino, el 
Servicio Dominical Vespertino, el Servicio de la Misión Luz y Sal y muchos 
otros eventos.

En el año 2000 yo anhelaba ayudar a mi Pastor Principal quien dirige 
cruzadas internacionales solo con fe. En el momento ideal recibí la oportunidad 
de publicar las cruzadas en las áreas locales.

En aquellos días yo trabajaba para una agencia de entretenimiento. Para 
poder difundir las cruzadas yo debía solicitar un permiso de más de quince 
días. Dios conmovió el corazón de mi jefe y permitió que yo tomara vacaciones 
de período largo e incluso me pagó por ellas.

Antes de las cruzadas yo me quedaba en los países por quince días, o incluso 

«El voluntariado 
es una bendición 
y una prueba de 

mi amor»
Diaconisa mayor Susana Kim (46 
años), Zona 17 (Corea del Sur)
Ella fue voluntaria durante el Retiro 
de verano Manmin

«Mi esposa pudo dar a luz a 
nuestras saludables gemelas»

Una carta 
del 

extranjero

***


